



# Warum trägt dieses Gebäude den Namen K118?

Die Antwort kommt von Stefanie Magel, Denkmalpflege Winterthur

**Namensrätsel** An den europäischen Tagen des Denkmals Anfang September konnten Interessierte an Führungen teilnehmen, unter anderem im Sulzerareal. Es gab zum Gebäude auf dem Foto eine Führung, bei dem das Thema «Reparieren und Wiederverwenden» im Fokus stand, was zur Frage führte: Warum heisst dieses Gebäude K118?

Die Antwort kommt von Stefanie Magel, Denkmalpflege Winterthur: Beim Gebäude K118 handelt es sich um die ehemalige Modellschreinerei. Der aufgestockte Teil aus gebrauchten Bauteilen befindet sich auf dem sogenannten Gebäudekopf der Halle 118. Damit kam die Kurzform K118 zustande. Früher (teilweise auch noch heute) wurden die Gebäude auf dem Sulzerareal und Lagerplatz nach Hallennummern unterschieden mit den ursprünglichen Gebäudenummerierung gemäss Sulzer und der ursprünglichen Nutzung der Hallen. *cnb*

Haben Sie eine Warum-Frage?  
[echo@winterthurer-zeitung.ch](mailto:echo@winterthurer-zeitung.ch)



Das Gebäude K118 befindet sich auf dem Sulzerareal.

Bild: cnb